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Jahresbericht des Präsidenten 
Saison 2022/2023 

Liebe Volleyballerinnen und Volleyballer 

Ein interessantes Volleyballjahr liegt hinter uns. Ich wünschte mir letztes Jahr, dass wir den 

gemeinsamen Weg mit viel Freude und Offenheit weitergehen. Dieser Wunsch ging für mich in 

Erfüllung. 

Mit der Gefahr, dass ich mich wiederhole – die Zusammenarbeit im Vorstand verlief auch dieses Jahr 

sehr gut. Urs Burkhard fügte sich als Nachfolger von Matthias Pfau sehr gut bei uns ein. Zahlreiche 

Sitzungen, etwa hälftig vor Ort und online waren der Nährboden für das Funktionieren unseres 

Verbandes. In diesem Jahr durften wir vermehrt auch das Ressort Beach an unseren Sitzungen 

begrüssen, was sehr positiv ist. Vielen Dank an das Vorstandsteam – ihr macht einen super Job! 

Mit der Anstellung von Pia Burtscher konnten wir unser Sekretariat ein wenig entlasten. Auch Pia hat 

sich sehr gut bei uns eingelebt, und es freut mich sehr sie im Team dabei zu haben. 

Beim Sekretariat laufen die Drähte jedoch immer noch heiss. Die Koordination zwischen den 

Kommissionen und dem Vorstand, so wie die Zusammenarbeit mit den Vereinen und Swissvolley 

funktioniert sehr gut. Vielen Dank an Corina und Barbara für den grossen Einsatz. 

An den RPK (Regionale Präsidentenkonferenz) Sitzungen von Swissvolley war die von mir im 

letztjährigen Jahresbericht geschriebene Thematik zentral. Es ging dabei um die Funktionsweise der 

einzelnen Regionen sowie die Möglichkeiten der Zusammenarbeit. Ich bin dankbar, dass Swissvolley 

hier nun die Verantwortung übernommen hat und etwas geschieht. 

Der Sommer ist hier und die Beachtour läuft. So in etwa darf ich unsere Beachtour wahrnehmen. In 

diesem Jahr war ich vermehrt vor Ort, und komme nicht „nur“ vom Hören sagen zu diesem Schluss. 

Nathalie Meier hat sich als Nachfolgerin von Simon Friedli schnell und sehr gut eingelebt. Ein grosser 

Dank an sie und David Scheidegger, sowie an alle Turnierstandorte. 

Weiter geht mein Dank an alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche mit viel Einsatz und 

Herzblut für unsere Region tätig sind. Zahlreiche (Mehr)Stunden im Sinne des Volleyballsportes 

werden dabei investiert. 

Ich freue mich auf die kommende Saison und wünsche uns allen viel Freude im Sand und in der Halle. 

Bis bald 

Euer Präsident 

Daniel (Hoschi) Hostettler 


